



## Kickoff des Netzwerks "Vielfalt stärken" im Rahmen des Fachtags am 21.11.2018

Der Umgang mit Vielfalt berührt viele ehren- und hauptamtliche Handlungsfelder von Jugendverbandsarbeit, Offener Jugendarbeit, Schulsozialarbeit und des Integrationsmanagements. Ziel ist es von der Vielfalt zu profitieren und diese in und um Heilbronn in einem gemeinsamen Bündnis sichtbar zu machen. Der Fachtag „Vielfalt stärken. Vernetzte Jugendarbeit – aktive Integration in und um Heilbronn“ am 21.11.2018, 14 – 18.30 Uhr bietet deshalb die Möglichkeit der fachlichen Fortbildung und legt den Grundstein für das zukünftige Netzwerk „Vielfalt stärken“.

Im Rahmen von Fachvorträgen, Praxisbeispielen und Übungen widmen sich die Teilnehmer den Fragestellungen:

- Welche familiären Hintergründe bieten Erklärungen für kulturelle Vielfalt?
- Wie kann religiöse und kulturelle Vielfalt unsere Jugendarbeit bereichern?
- Wie kann sexuelle Vielfalt in unseren Bereichen aufgegriffen werden?
- Wie können wir Vielfalt medial sichtbar machen?

Der Fachtag in der Innovationsfabrik Heilbronn bietet informative Vorträge, zeigt erfolgreiche Vielfaltsbeispiele aus der regionalen Jugendarbeit und ermöglicht einen intensiven Erfahrungsaustausch in den Workshops. Musikalisch umrahmt wird die Veranstaltung von der Band RAHĭ.

Veranstalter ist der Stadt- und Kreisjugendring Heilbronn e.V. gemeinsam mit

- dem Landratsamt Heilbronn,
- der Stadt Heilbronn und
- der RAA Berlin.

**Fachtag „Vielfalt stärken. Vernetzte Jugendarbeit – aktive Integration in und um Heilbronn“ am Mittwoch, 21.11.2018, 14 – 18.30 Uhr, in der Innovationsfabrik Heilbronn**

Weitere Informationen finden Sie unter [www.jugendarbeit-staerken.de/fachtag-vielfalt](http://www.jugendarbeit-staerken.de/fachtag-vielfalt).

### Pressekontakt bei der Veranstaltung:

Katharina Fischer, Integrationsbeauftragte des Landkreises Heilbronn, [katharina.fischer@landratsamt-heilbronn.de](mailto:katharina.fischer@landratsamt-heilbronn.de), 07131/994-8403